

Manrique Larduet: un bilan positif dans la Bundesliga de gymnastique artistique.



La Havane, 5 avril, (RHC).- Manrique Larduet, le meilleur gymnaste cubain à l'heure actuelle, termine après-demain son séjour au Club Siegerlander KV en Allemagne.

Son équipe n'aura pas remporté la Bundesliga de gymnastique artistique mais Manrique Larduet a très bien travaillé jusqu'à présent. Son entraîneur, Carlos Gil et d'autres spécialistes ont confirmé cette information sur le site web du tournoi allemand de clubs professionnels de la gymnastique artistique.

Médaille d'argent au mondial de Glasgow 2015, Manrique Larduet s'est pourtant vu réduire les difficultés de ses mouvements, et le nombre d'appareils de sa compétition.

Il s'agit de la stratégie conçue pour sa préparation en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes du 19 juillet au 3 août et puis des Jeux Panaméricains de 2019.

Cependant, aux barres parallèles il a eu samedi dernier 15.050 points, à la barre fixe, 14.750 et puis 14.200 aux anneaux.

Les spécialistes s'accordent à signaler que le fait d'entrer en compétition de haut niveau toutes les fins de semaine a contribué d'une façon très favorable à sa préparation.

A son retour à Cuba, après la compétition d'après-demain, Manrique Larduet doit poursuivre son entraînement en vue de la Coupe du Monde qui se disputera au Portugal, au mois de juin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/159219-manrique-larduet-un-bilan-positif-dans-la-bundesliga-de-gymnastique-artistique>



Radio Habana Cuba